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Freiheiten 

Meine Kinder, der Mensch sehnt sich im Grunde seines Herzens nach Freiheit. Ist er aber von klein auf 

ohne diese aufgewachsen, so kann er erst, wenn es ihm bewusst wird, nach dieser streben, denn viele 

Dinge muss der Mensch erst wiedererlernen, obwohl er es auf der Seele gespeichert hat. Dieses nutzt 

die andere Seite konsequent aus und versucht die weltlich-orientierten Menschen daran zu hindern, 

sich zurückzuerinnern. Doch jetzt ist ein Zeitpunkt erreicht, wo immer mehr Menschen nach Freiheit 

streben und versuchen, diese zu erlangen. Eure täglichen, in freiwilliger Weise getätigten guten Taten, 

helfen da sehr intensiv mit. Alles wird gut! Amen. 


